

## Nuevos fichajes para el C. D. Granollers

Un blanquiazul: **José Antonio Lorente**

Un azulgrana: **José María Rufet**

### JOSE ANTONIO LORENTE

A este muchacho más que blanquiazul, lo podemos considerar granollerense, ya que su paso por el Español fue de una sola temporada.

—¿Qué edad tienes?  
—Dieciocho años.  
—¿Equipos en que has actuado?  
—Atlético Vallés y Español de Barcelona.

—¿Cómo fue tu fichaje por el once blanquiazul y no por el Granollers?

—Porque los de aquí me dijeron para fichar cuando ya estaba comprometido con el Español.

—¿Y jugaste en este Club?  
—Una temporada con el equipo juvenil.

—¿Y cómo ha sido lo de tu vuelta a Granollers?

—El Español me quería ceder a un club de primera regional, pero a mí no me interesó.

—¿Por qué aspecto no te interesó?

—Porque era para jugar en un club de otra provincia.

—¿Pudo obstáculos el Español a tu firma por el Granollers?

—Ninguno, pues siempre se han portado muy bien conmigo.

—¿Así pues, contento de haber firmado con el Granollers?

—Sí, ya que de esta forma puedo compaginar los entrenamientos con el trabajo.

—¿Te dan facilidades en la empresa en que trabajas?

—Siempre, cosa por la que les estoy muy agradecido.

—¿Aspiras a ser titular o jugar en el primer equipo?

—Con esta ilusión he firmado. Por mí no quedará.

—¿Sitio que ocupas normalmente?

—Extremo derecha y en alguna ocasión de interior.

—Que haya suerte muchacho. C'ha se no te falta.

### JOSE MARIA RUFET

Después del encuentro de Vich, en el que debutó, cambiamos con este joven también, jugador azulgrana, esta pequeña entrevista:

—¿Siempre has jugado en el Barcelona?

—Cinco años seguidos, pasando de los infantiles al juvenil y este año en el de aficionados.

—¿Cuántos años tienes?  
—Acabo de cumplir los 19.

—¿Cómo ha sido lo de tu fichaje por el Granollers?

—Por mi amigo Esteve, el cual

me informó de lo contento que estaba del Granollers, y como sea que yo quería marchar del Barcelona, de acuerdo con los tratos que me han hecho he venido aquí.

—¿Y en qué condiciones?  
—Exactamente igual que las de Esteve.

—¿Eso quiere decir cedido por el Barcelona?

—Justamente.

—¿En qué sitios del equipo has actuado?

—Puede decirse que en todos menos de portero. Ahora bien, habitualmente de volante de ataque o de interior retrasado.

—Al revés de lo que has hecho hoy en Vich.

—Exactamente, pues hoy he jugado en plan defensivo.

—¿Contento de tu debut?

—Yo sí, pues se ha logrado empatar.

—Se han confirmado las opiniones que tenías formadas de lo que era el equipo del Granollers?

—Yo sabía y después también me lo dijo Esteve, de que el Gra-

nollers era un equipo que jugaba siempre buen fútbol, cosa que ha influido mucho en mí para firmar, pues bien, esta impresión la he podido confirmar hoy plenamente.

—¿Esperas seguir de titular?

—Por mí no quedará, ya que si he venido al Granollers, es para hacerme jugador y habituarme al ritmo de categorías superiores.

—¿Crees que jugarás en la Selección Catalana de Juveniles...

—Sí, formando la línea media en algunos partidos juntamente con Barnils.

—Ya lo ven ustedes; otro juvenil de categoría en la plantilla.

M.



*¡Veloz para seguna!*

MOTO IDEAL PARA DEPORTE Y TRABAJO

**AUTO SASTRE**  
**MOTO** **GRANOLLERS**

Teléfono 734  
Av. Generalísimo 5